



# Weekly Report

RI 会長マーク・ダニエル・マローニー

クラブ会長テーマ

Enjoy rotary, Enjoy to serve

## 第2420回例会報告

日 時：令和1年8月7日(水)

会 場：例会場

司 会：S A A

開会点鐘

齊 唱：国歌斉唱

ロータリーソング「我等の生業」

四つのテスト

### お客様の紹介

田中 靖様 多摩中グループ ガバナー補佐

町田裕紀様 " グループ幹事

### 会長挨拶

昨日は六本木のグランドハイアットにて会長幹事会が開催されました。同時に RI マローニー会長が日本にいらして歓迎晩餐会も行われました。にぎにぎしい会でした。その後多摩中グループのメンバーで、銀座で盛りあげました。喜連幹事が行かれなかった事をたくさん聞かれました。喜連幹事は人気があるんだなとつくづく感じた次第です。

### 幹事報告

● 8月のロータリーレートは1ドル108円です。

● 地区青少年交換 18-19 派遣生帰国報告会・19-20 来日生歓迎会・派遣候補生合格証授与式

日時 9月1日(日)15時から

場所 オリピック記念青少年総合センター

出席 北島清高青少年奉仕委員長

● RLI パート1の開催(ロータリーリーダーシップ研究会)

日時 9月18日(水)9時~17時

場所 オリピック記念青少年総合センター

参加申込は幹事まで

### 委員長就任挨拶 米山奨学委員長

千葉伸也

今年度の RI 会長のテーマは、つながりを大変意識されているのだと考えました。米山奨学委員会の事業は正にロータリーがつながっていくことでしか達成し得ないものだろうと思います。私も皆さんと一緒に勉強しながら米山奨学の協力ができたらと思います。よろしくお願ひします。



### クラブ協議会

遠藤常臣会長

「メイクアップに関する規定の改定について」

### \* 会員の意見

\* メイクアップが出来るだけし易いように RI の 1 年を有効に賛成です。

\* 最近ロータリーの規則を緩くしている気がする。他クラブの例会を見ることによって情報が得られ勉強になった。入会時はクラブに馴染めない部分もありましたが今までやってきた。仕事も忙しい中で出席しないといけない、メイクも2週間以内にしないとという縛りの中で頑張って、だんだん自分の居場所ができて来るのが楽しくなってきました。従来どおりでいいと思います。

\* もう少しで入会以来 40 年皆出席を迎えます。厳しかったお陰で今日まで続いたと思います。毎週顔を合わせ、知り合いが増えた。今までどおりでいいと思います。

\* 社会奉仕委員で街の会合に出ても休める時期にメイクに使えない。1 年間になれば地域の奉仕にもっと出易くなるのではないかと思う。2 週間の幅を広げ



RI 第2750 地区 多摩中グループ

東京国立ロータリークラブ 会長 遠藤 常臣 幹事 喜連 紘子

例 会 日：毎週水曜日

例 会 場：谷保天満宮社務所2 階 東京都国立市谷保5209

事 務 所：東京都国立市谷保5234-1 TEL:042-575-0770 FAX:042-572-8666

E-MAIL: kunitachi-rc@sage.ocn.ne.jp WEB: http://kunitachi-rc.com/

会報委員：青木 健・秋廣道郎・木島常明・山岡眞茂・小沢国寛

てもらえれば、例会場以外の活動ができ易くなるのではと思う。

\* RI の方針が変わった事は国際的な潮流がそちらに向いている。そこに合わせていくのが本筋ではないかと考えます。例会以外の奉仕活動・地区に出てもメイクに使える現状。若者の入会が増えていく中では過去に縛られ厳しい。クラブ運営が充実して出席したくなるクラブ運営をしていく方が筋ではないかと思えます。

\* 7 月に地区の増強委員会のセミナーでは、新会員で外国人および外国で仕事をしている方が多いので、これを適用した方がいいという話も出ていました。当クラブでは土日のお祭りに参加すると次の例会でお休みをされる方が多いので、出席できない時に取りおける方がいいと思えます。特に仕事も積極的にしないといけな者にとっては 100%を目指すのがやり易いと思えます。

\* たまたま都内の病院に入院した時に病院近くのクラブでメイクをして知り合いが増えました。出席には深い意味があると思えます。どちらも長所・短所があると思えます。1 年になると出席率が落ちロータリーの親睦も落ちて退会につながるのではないかも思う。仕事によっては時間を調節しながら例会にきている会員もいる。みんなが協調できるところに決まればいいと思う。

\* 今回 4 つの変更があり、ロータリーのスタートの精神を覆すものだと思います。その中でどれぐらいの許容範囲で行うか検討工夫をしないといけないと思えます。

#### \* 田中ガバナー補佐より講評

貴重なご意見たくさんお聞かせいただき、ありがとうございます。まさにクラブ協議会だと思えました。地区のものとして少し解説をします。



今回の年度内メイクに関して、たとえばガバナー補佐は 7-9 月で 30 回ぐらいメイクできます。病気の時・仕事の忙しい時などにメイクに使うことができる。それはごく公平なことであろう。それから今は非常に安易なメイクアップが多いんじゃないか。移動例会のクラブに行きノートに名前を書いて来る。これは本当のメイクなのか。RI は期間を延ばすことによって、もっと実のある例会に出る機会を与えましょう。また奉仕活動することによってメイクをすることができるようにしましょう。そういう事を言っている訳です。僕はあながち年度内メイクが間違いではないなという思いがあります。

ただロータリーって、もともと職業奉仕と親睦の両

輪があってクラブが成り立っていた訳です。そういう私達がロータリアンとして大切にしてきたもの、それがどんどん失われていく、そういう危機感、そういう方向へ、時代に合わせてと言いながら会員を増やすために、お金を増やすために RI はしているんじゃないか、という見方も出来る訳なんです。ですからこそ、日本のガバナー会が申し合わせて日本のクラブは、今までどおり前後 2 週間でメイクをすることを推奨しましょうと取り決めました。推奨ですから従わなくていいんです。これも思いとしては良く解ります。

クラブのアイデンティティーがあると思えます。例として、立川 RC は圧倒的に今までどおり、自分たちのルールでやっていく。三鷹 RC は平均年齢が若く、地区に 10 人以上出向しているが出席率は 50-60%、今まで出席率上げるために色々してきましたが上がらなかった。結果として RI に従うそうです。小金井さくら RC は期間を 1 ヶ月にしました。1 ヶ月なら管理もできる。それぞれのクラブがそれぞれの考え方でいいんです。皆様も本日の意見を最終的には理事会でお決めになるんでしょうけれども、いろんな方の意見を参考にして最終的には会長のリーダーシップで取り決めていただきたいと思えます。最速の変更とかで気になる事がございましたら、何なりとご相談いただきたいと思えます。

#### \* 遠藤会長より

9 月の理事会にて規定審議会を発足いたします。

#### ニコニコ BOX

井田親睦活動委員

● 遠藤常臣会長 暑い中、田中ガバナー補佐・町田グループ幹事、御苦勞様です。我クラブのクラブ協議会をしっかりと見届けて講評をお願いします。

● 喜連紘子会員 田中ガバナー補佐・町田グループ幹事、お暑い中ようこそお越し下さいました。本日はご指導の程よろしく願いいたします。

● 村上会員 本日は猛暑の中、クラブ協議会に出席有難うございます。

● 山崎会員 田中ガバナー補佐・町田グループ幹事、暑い中おつかれ様です。

● 本間会員 ガバナー補佐田中様、グループ幹事町田様、本日協議会講評よろしく願いいたします。

● 喜連元昭会員 本日は猛暑の中、田中ガバナー補佐・町田グループ幹事のご来訪を歓迎致します。

● 千葉会員 妻への誕生日プレゼントありがとうございます。益々仲良く頑張ります。田中ガバナー補佐・町田グループ幹事、お暑い中ご来訪ありがとうございます。

\* ニコニコ BOX 合計 28,000 円 累計 344,000 円

#### 出席報告

岡田出席奨励委員

8 月 7 日 在籍 49 名中 出席 36 名

前々回 (7 月 24 日) 出席率 88.10%

#### 閉会点鐘

遠藤常臣会長